



〔問1〕印象に残った箇所に~~~~線、主題（筆者が一番伝えたいであろう箇所）に——線を引こう。

〔問2〕このコラムの内容が伝わるようなタイトルをつけてみよう。
〈ポイント〉13~15文字以内を目安にすると一目で伝わりやすいタイトルになるよ。

〔問3〕感想や意見などを書いてみよう。（常体{~だ、~である}調で書くこと）

〔問4〕漢字の読みを書こう。

- ①懸命 () ②緩めず (めず) ③消滅 ()
- ④後遺症 () ⑤盾 ()

〔問5〕次の意味を持つ言葉をコラムの中から見つけて書こう。

- ①水中から浮かび上がる。上位やよい状態に上がってくる。()
〈豆知識〉似た言葉で「浮遊」浮かんで漂い、動いている状況になります。
- ②超高密度、大質量で、強力な重力で物質も光も脱出できない天体 ()
- ③四季のうち、最も暑い季節。すなわち夏 ()

東西南北

2023.7.25

化学メーカーのクラレは今春小学校を卒業した子どもを対象に「将来就きたい職業」調査を実施。男女総合で「医師」が昨年の7位から4位に浮上した。トップ3はスポーツ選手、教員、漫画家・イラストレーターで変わらなかった▼新型コロナウイルス禍で予防や治療のため懸命に働く姿を見て、医師の仕事の大切さ、素晴らしさを再認識したと分析している。男子では10位から7位、女子では9位から3位と大きく順位を上げた▼コロナは第9波が始まったとされ、県内でも感染者が急増。厚生労働省が21日に発表した定点当たりの新規感染者数は全国6位の多さだ。夏休みでも気を緩めずに、いたずらに不安をあお

りたいわけではないが、ウイルスは消滅してはいない。ウイズコロナ、隣にいる▼長引く後遺症や周囲の人まで感染させてしまうなどのリスクがある。うがい手洗い、換気、場に応じたマスク着用といった盾を手放してはならない。医療現場の負担を増やさないためにも▼就きたい職業調査ではゲームクリエイター、IT関係といった職種が初めてトップ10入り。男子の10位には昨年20位以下だった宇宙関係が食い込んだ。大分空港の宇宙港事業はブランクホール状態。なんとかして再び時流に乗りたい▼ともあれ、まずは健康第一で。大輪の笑顔を絶やさず炎節を乗り切つて。(I)

